

Szenische Gepäckstücke auf der Bühne

Bamberg – Mit dem Stück „Korczaks Koffer – Szenische Gepäckstücke der etwas anderen Art“ gastiert das experimentelle Theater Günzburg am Samstag, 11. November, um 19.30 Uhr im Saal der Israelitischen Kultusgemeinde in der Willy-Lessing-Str. 7. Das Experimentelle Theater existiert seit 1986 und versteht sich als Jugendgemeinschaft für kreatives Spiel und Kulturaustausch. Die Inhalte beschäftigen sich häufig mit Kindern und ganz allgemein formuliert mit Opfern. Karten gibt es an der Abendkasse oder im Vorverkauf im Evang. Dekanat Bamberg, im Pfarramt der Erlöserkirche oder in der Evang. Hochschulgemeinde. Veranstalter sind das Evang. Dekanat Bamberg, die Israelitische Kultusgemeinde und das Evang. Bildungswerk.